

¿Cómo confesarse bien?

Publicado: Domingo, 06 Noviembre 2016 17:04
Escrito por Agustín García Guerra

Alumnos argentinos de 2º grado de primaria (7/8 años) han preparado un divertido vídeo acerca del sacramento de la Confesión

[Agustín García Guerra](#) ha preparado con sus alumnos de 2º de primaria del [Colegio Los Molinos](#), de Munro (Buenos Aires, Argentina) un divertido video acerca del sacramento de la confesión.

“La semana pasada -afirma Agustín- han recibido este sacramento por primera vez y como preparación para el mismo le armaron un video a sus padres explicando cómo hay que confesarse. En la medida en que este recurso catequético sirva para hacer un aporte en este fin del año de la misericordia, puede estar bueno como medio de nueva evangelización a través de las redes”.

Agustín García Guerra